

やすらぎと笑顔の学校 八児中学校

# やちご通信



《校訓》

朝は希望に起き  
昼は努力に生き  
夜は感謝に眠る

第7号

令和4年6月20日

校長 内田あゆみ



## 八児の田植え



6月13日(月)、八児中学校の田植えが行われました。梅雨に入り、雨予報の曇天でしたが、これも自然の営みと開き直り決行。何とか雨にも当たらず、学年毎に全校生徒で田植えに取り組むことができました。

田んぼや苗を提供していただいている大和さん、はじめて稲作体験に参加する1年生に稲作について講話をしていただいた深町さん、当日の活動を温かく見守ってくださった地域ボランティアの方々、八児中の生徒に貴重な体験をさせてくださる地域みなさんに深く感謝します。

お米を育てるのには、たくさんの手間が必要です。田おこし・田植え・稗取り・稲刈り・脱穀…。みんなで協力して美味しいお米を育てましょう。

**みなさんと植えた苗が日々成長していくのを楽しみにしています！！**



### 【稲作実行委員】

今年度の稲作実行委員です。田植えのレクチャー会や、田植え前の代かき・道具の準備等、放課後残って活動してくれました。

**1年間よろしくお願いします！！**

〔3年生〕

〔2年生〕

〔1年生〕



# 輝く笑顔！泥んこ学級写真～

【3年1組】



【3年2組】



【2年1組】



【2年2組】



【1年1組】



【1年2組】



わかるかな?! 『米』の漢字由来

- ① 「稻穂」を表す象形文字説 ②米粒が飛び散った形説 ③「米」作りの八十八の手順説